



I'm not robot



**I am not robot!**

El artículo que se presenta responde a una investigación en desarrollo. Palabras clave: Humanismo, educación socioafectiva, formación docente, educación cubana. Las competencias socioemocionales o socioafectivas son una dimensión fundamental para la formación integral de los estudiantes, en los diversos niveles educativos. Chaplin muestra que recibir el afecto ayuda al desarrollo de la personalidad del niño. Posee como antecedentes un estudio sobre los presupuestos teóricos de la educación. En el contexto de la educación, las estrategias socioemocionales se han convertido en un elemento necesario para adaptar a su vez sus conocimientos e incluso mejorar. Estrategias socioafectivas en la educación básica regular. Socio-affective strategies in regular basic education. Estratégias socioafetivas na educação básica regular. Uno de los principales problemas de la actual educación es la resistencia al cambio o, si se quiere, la parálisis metodológica. Socioafectiva es el siguiente. Se facilita un estudio de la propuesta acerca de la dimensión socioafectiva, a partir de los resultados obtenidos en el estudio. Planteamiento Del Problema. Ante las problemáticas relacionales que se muestra cómo la educación cubana posee una tradición humanista en la que se pueden encontrar las bases para desarrollar la formación de docentes en educación socioafectiva de acuerdo a las demandas actuales. El autocontrol es la capacidad para regular de manera efectiva las emociones, pensamientos, y comportamientos. Incluye: El control de los impulsos. Me da seguridad que mi clase me conozca (Autoestima). Entregar a cada niño folios para que los divida en trozos iguales y los recorte. Fotograma de Figla película de Charles Chaplin El Chico (The Kid). La pandemia por COVID sacó a la luz diversas fortalezas y debilidades de las organizaciones educativas.

**INTRODUCCIÓN.** A pesar de que desde hace más de dos décadas muchas de ellas. Autocontrol. El film trata del abandono de un niño por parte de una madre soltera, de cómo es recogido por un vagabundo que lo cría y educa hasta los cinco años.